
Compte-rendu Conseil d’école du jeudi 16 mars 2023
Ecole primaire Abdelmalek sayad

Présents: 
Membres associations : 4 FCPE et 3 APEI
Intervenants sur le temps scolaire : 1 maitre E / 1 Psychologue scolaire
Equipe enseignante : le Directeur + 15 enseignants
 
 
Ouvertures/fermetures de classes à la prochaine rentrée

L’école compte actuellement 19 classes pour une structure à la création de l’école 
basée sur 15 classes
Prévue pour la rentrée 2023-2024 la fermeture de 2 classes (1 maternelle et 1 
élémentaire)
Projection en maternelle : au regard des inscriptions on projette de petits effectifs 
cette fermeture n’implique pas de risque car il y a env 30 petits inscrits à date 
(prévus 40 places) avec une moyenne prévisionnelle de 23 élèves par classe
Projection en élémentaire : les chiffres ne sont pas connus mais pour autant 
l’école n’identifie pas de risque sur le nombre d’élèves par classe.
Vigilance à avoir néanmoins car l’année n’est pas finie, il peut y avoir des 
déménagements et les dérogations ne sont pas finalisées.

Mouvements au sein de l’équipe enseignante
Stéphanie Tourlet et Audrey Gittinger quitteront l’école à la fin de l’année 
(déménagement dans d’autres départements).
 
Point RASED
 
Psychologue Scolaire : Ophélia Mondjanagni travaille en lien avec les 
enseignants et avec les structures existantes (y compris les orthophonistes) 
Elle s’occupe des enfants sous réserve d’accord des parents au bilan psy et vient 1 
à 2 jours par semaine. Elle est également sur le groupe élémentaire Paul Langevin 
et la maternelle France Bloch.
L’observation des élèves se fait principalement pendant la classe mais peut 
parfois se faire pendant la récréation.
Pour la contacter vous pouvez retrouver son mail sur le site de sayad.fr
Le formulaire de demande de bilan psy a été communiqué en début d’année via 
One par M Smith

https://eur01.safelinks.protection.outlook.com/?url=http%3A%2F%2Fsayad.fr%2F&data=05%7C01%7Ccaroline.chabradi%40unilever.com%7Cb1ae7ec29f204246fbc508db293d5c4f%7Cf66fae025d36495bbfe078a6ff9f8e6e%7C1%7C0%7C638149115769020983%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=n%2FqWPDYQsjWrnyNVjdFmMOI5J0aIxLJ%2FsrkotcYozE4%3D&reserved=0


Maitre E : Maud Emauri en tant qu’aide pédagogique intervient de la GS au CM2 
sur des créneaux de 45 min et ce 1 à 2 fois par semaine sans jour fixe et est 
également présente sur le groupe élémentaire Paul Langevin.
Maitre G (aide relationnelle) : personne n’est présent actuellement sur Sayad. A 
noter qu’il n’y a qu’une seule personne sur le secteur et qu’elle ne travaille qu’à 
mi-temps

Questions des associations

Demande de l’APEI concernant l’organisation de débats généraux (égalité des 
sexes, violence, etc …) avec des thèmes changeant d’une année à l’autre et 
pourquoi pas à une périodicité de 1 à 2 par an au moins
==> M Smith a échangé dernièrement avec l’association Hissez Hauts et celle-ci 
a proposé de faire des cinés débats qu’ils pourraient organiser un soir sur l’école 
(proposition d’un film en amont au directeur en relation avec une thématique 
définie)
Déploiement potentiel sur cette année à confirmer en fonction de l’agenda déjà 
bien rempli notamment avec les festivités à venir et activités de l’école 
AU plus tard cela se fera sur l’année scolaire 2023-2024

A noter que l’égalité des sexes ou des débats sur certains thèmes précis sont des 
choses au programme et donc déjà effectués en classe notamment en élémentaire.
 
Question APEI sur les réflexions de certains enfants concernant l’habillement de 
leur mère en comparaison à d’autres mamans
Est-ce que quelque chose a été fait durant la journée de la femme qui a eu lieu 8 
mars et abordé en classe
Les enseignants répondent qu’ils n’ont pas été informé par des parents que leur 
enfant aurait eu ce discours à la maison ni d’élève
L’APEI informe que c’est une remontée récente isolée de parents et donc que 
pour le moment ils n’ont pas assez d’éléments pour détailler plus.
Les enseignants invitent à ce que les parents concernés se rapprochent de 
l’enseignant de leur enfant pour échanger sur le sujet
 
Question APEI concernant l’occupation de la cour de récréation dont il semblerait 
que certains groupes prendraient plus de place et obligeraient les autres à se 
mettre dans des coins 
Réflexion de parents que les enfants se plaignent de ne pas avoir de place et se 
retrouvent isolés



L’équipe enseignante informe qu’il n’y a plus de jeu de ballon sur le temps de 
pause de l’après-midi depuis 2 à 3 ans afin justement d’éviter justement cette 
situation
Et que cette année le roulement des temps de récréations est sur 3 temps comme 
cela l’était lorsqu’il y avait des restrictions mises en place par le protocole 
sanitaire COVID et cela dans le but de permettre d’avoir des groupes plus petits 
et donc plus d’espace par enfant
A noter que lorsqu’il y a jeu de balle ce sont les enfants qui sont autorisés à 
amener leur propre ballon.
RAPPEL : seules les balles complètement en mousse sont autorisées (ne sont pas 
autorisées les balles dont la partie centrale interne est  un ballon gonflable) afin 
d’éviter de se blesser en jouant
 
Bilan One, évolution
 
Il s’agit d'un contrat de 3 ans signé par la mairie de Nanterre (actuellement nous 
sommes dans la 1ère année) et des corrections sont en cours suite à différentes 
remontées
Concernant les notifications il existe un paramétrage permettant de ne pas 
recevoir celles-ci notamment pour les discussions de groupe.
Ressenti enseignants : gain de temps et meilleure réactivité notamment pour 
passer une information importante de dernière minute
En élémentaire les enseignants indiquent les devoirs sur l’outil pour autant 
continueront d’être notés dans les agendas en classe par les élèves (One vient en 
support pour les enfants absents notamment) 
Certaines classes commencent à utiliser la fonction blog qui permet de publier 
des photos et autres informations mais s’agissant d’un démarrage d’utilisation les 
enseignants n’ont pas encore exploré toutes les possibilités qu’offre l’outil
IMPORTANT : si un parent rencontre un problème avec l’outil il ne faut pas 
hésiter à solliciter le directeur (par exemple le matin en déposant votre enfant ou 
en lui écrivant un mail) afin de permettre à ce dernier de vous aider à utiliser 
l’outil et le paramétrer si besoin
Ne pas hésiter à remonter à l’enseignant de votre enfant ou auprès du directeur 
tout problème d’utilisation de One afin qu’il puisse remonter cela à l’équipe 
technique
 
 
Bilan coopérative scolaire
 
Appel aux dons



Dans un avenir proche les parents vont recevoir le 2eme appel au don 
Question FCPE : Quid d’un appel numérique (exple via Helloasso) 
M Smith et l’équipe enseignante ne sont pas contre l’idée mais le support papier 
restera aussi en place
Il sera potentiellement mis en place à compter de l’année scolaire 2023-2024 car 
la création d’un compte nécessite du temps (validation de document par 
HelloAsso) de plus il faut vérifier qu’il est possible de bien distinguer la 
maternelle de la primaire pour la répartition des dons

Proposition FCPE de faire appel à un site d’achats groupés de fournitures 
scolaires comme Scoleo 
Ok de l’équipe enseignante pour  le mettre en place pour la rentrée 2023-2024

Défibrillateur : actuellement pas de nouvelles de la mairie, l’installation a été 
acceptée mais nous sommes en attente que cela passe au budget en conseil 
municipal

Achats de goodies pour célébrer les 10 ans de l’école
Les ventes des gobelets 1 et 2 ont permis de rembourser l’achat mais la totalité 
des gobelets n’a pas été acheté
Pour les éditions des gobelets 3, 4 et 5 un tirage moins élevé va être appliqué (env 
100 pièces de chaque au lieu de 450)

Nouvelle structure gonflable 
L’achat a été effectué et la structure est en cours de production (reste à payer les 
frais de douane)
 
Événements d’ici la fin de l’année
 
Le Carnaval 
Il est habituellement positionné le dernier jour juste avant vacances de pâques 
mais cette année il aura lieu le mardi 18 avril 
Cela afin d’éviter que celui-ci soit fait le vendredi 21 avril (jour probable de l’aïd) 
et s’assurer que l’ensemble des enfants pourront être présents

La Semaine de la robotique 
Elle aura lieu la semaine du 22 mai et concernera autant les maternelles que les 
élémentaires 
M Smith informe qu’il y a des achats de robots Lego Boost pour cette occasion 
(pour les 7-12 ans) 



Ainsi que d’autres achats 

Projet CM2 
Mardi 13 juin aura lieu une soirée spectacle pour ce Projet 
Depuis le début de l’année a été mis en place avec les élèves 3 projets : cuisine, 
théâtre et danse
Les enfants ont été invité à faire des voeux et répartis par activité donc mélange 
des classes pour ces ateliers
Lors de la soirée est prévue une représentation de théâtre et un spectacle de danse 
autour d’un buffet mais aussi une exposition d’oeuvres d’art 

La boum des CM2 
Elle aura lieu le jeudi 6 juillet (demande va être faite pour qu’Amadou, désormais 
directeur sur le centre de loisirs des Hauts Gibets, puisse venir animer la soirée)

Chorale
Il y aura une chorale maternelle avec les classes des moyennes et grandes sections 
(date non définie)

Projets Jeux d’échec avec tournoi en primaire
En cours par les parents la création du compte sur lichess.org (totalement gratuit) 
Si des parents ont besoin d’aide le directeur est disponible pour les aider à créer 
leur compte / la création prend 3 min et peut se faire depuis un téléphone portable
Date prévisionnelle du tournoi : un mardi début juin sur le temps scolaire (NB : 
l’enfant partira de l’école SAYAD mais sera à récupérer au gymnase Paul 
Langevin)
 
 
10 ans de Sayad  
La fête aura lieu toute la journée du 24 juin avec la fermeture aux voitures de la 
rue devant l’école 
Au programme : 
CE2 Chorale et Spectacle de danse indienne 
Loto élémentaire, loto maternelle 
Spectacles de danse de diverses classes et flashmob organisés avec les animateurs 
du centre et du temps du midi 
Sera fait un repas partagé le midi (chaque parent vient avec un plat qu’il a fait) 
Un bal aura lieu avec un orchestre (dont l’un des membres est François Roger - 
ancien directeur du centre de loisirs de Sayad) 
Tournoi d’échecs 

https://eur01.safelinks.protection.outlook.com/?url=http%3A%2F%2Flichess.org%2F&data=05%7C01%7Ccaroline.chabradi%40unilever.com%7Cb1ae7ec29f204246fbc508db293d5c4f%7Cf66fae025d36495bbfe078a6ff9f8e6e%7C1%7C0%7C638149115769020983%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=wNBSlGJlGP47KsCc3zpCg5vMjOY5oStHWO3ojCaHQ14%3D&reserved=0


 
Ont déjà eu lieu 2 réunions d’organisation mais constat qu’il y a peu de 
participants 
3ème réunion à venir (date non définie - sera communiquée via One) 
A tout parent qui souhaite apporter des idées ou aider à l’organisation vous êtes le 
bienvenu à la prochaine réunion
Date du dernier conseil d’école

Il aura lieu le Mardi 27 juin à 18H15 dans le réfectoire de l’école primaire


